



Koramil 0824/13 Rambipuji Bersama Masyarakat Gotong Royong Bangun Jembatan dan Saluran Air

Siswandi - RAMBIPUJI.KAMPAI.CO.ID

Oct 12, 2024 - 14:41



JEMBER - personel TNI Koramil 0824/13 Rambipuji bergotong royong dengan masyarakat dalam kegiatan kerja bakti pengecoran jembatan dan saluran air di Dusun Gumuksari Desa Nogosari Kecamatan Rambipuji Kabupaten Jember.

Pada Sabtu 12/10/2024.



Pada Kegiatan yang menggunakan dana swadaya tersebut, menunjukkan semangat kebersamaan dan Kemanunggalan antara TNI dan Rakyat dalam membangun sarana prasarana umum diwilayah Desa Nogosari.

Hadir dalam kegiatan ini antara lain Kasun Gumuksari, Babinsa Nogosari Sertu M Nurhafidz beserta tiga anggota Koramil, Ketua Panitia Pembangunan Jembatan, serta masyarakat Desa Nogosari yang turut ambil bagian dalam proses pengecoran.

Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono membenarkan adanya kegiatan tersebut, dan pada kesempatan tersebut saya memerintahkan Babinsa bersama anggota lain untuk membantu memperkuat tenaga serta mempercepat pengerjaan pengecoran jembatan tersebut.

Hal ini sekaligus memotivasi budaya gotong royong masyarakat dalam membangun sarana prasarana disekitarnya. Ujar Danramil 0824/13 Rambipuji tersebut.



Dalam konfirmasi Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, menyampaikan apresiasinya atas semangat gotong royong yang ditunjukkan oleh masyarakat Desa Nogosari bersama anggota TNI dalam hal ini Personel Koramil 0824/13 Rambipuji.

"Sinergi antara TNI dan masyarakat merupakan bentuk nyata dari komitmen kami untuk terus berperan aktif dalam pembangunan di wilayah ini.



Kegiatan kerja bakti seperti ini tidak hanya memperkuat infrastruktur, tetapi juga mempererat tali silaturahmi serta memantapkan kemandirian TNI dan Rakyat. Dengan kebersamaan dan kepedulian dari seluruh elemen masyarakat dapat menjadi kunci dalam membangun desa dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat dalam mewujudkan masyarakat yang lebih mandiri dan tangguh. Jelas Dandim 0824/Jember. (Pendim0824)